



MEDALLAS PARA LOS GANADORES DE LA OLIMPIADA DE QUÍMICA

La Facultad de Ciencias Químicas acogió ayer la entrega de las medallas a los ganadores de la XXXI edición de la Olimpiada Nacional de Química, cuyos exámenes se celebraron el día anterior. El acto fue presidido por el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, quien estuvo acompañado por el decano de Químicas, David Díez; el presidente de la Asociación Nacional de Químicos, Ernesto Castañeda; la presidenta de la Conferencia Española de Decanos, Pilar Bermejo, así como por Juan A. Rodríguez, de la Real Sociedad Española de Química.



▲ El salón de actos de la Facultad de Ciencias Químicas se llenó de estudiantes en la mañana de ayer con motivo de la entrega de las medallas.

◀ El vicerrector Enrique Cabero entrega uno de los galardones de la XXXI Olimpiada Nacional de Química. :: **ANTORAZ**